

# VIDA Y MISIÓN

## BOLETÍN INFORMATIVO

Edición: **Noviembre - Diciembre 2024**

Año XXXVIII N°377

*Adviento, Navidad y  
Renovación del Pacto.*



COMPROMETIDOS  
CON LA ESPERANZA  
DE UN MUNDO NUEVO  
**IGLESIA  
METODISTA  
DE CHILE**



[www.metodistachile.cl](http://www.metodistachile.cl)



[@metodistas.chile](https://www.facebook.com/metodistas.chile)



[@metodistadechile](https://www.instagram.com/metodistadechile)

### **Adviento: Camino de Esperanza y Compromiso hacia el 2025”**

En este tiempo de Adviento, la Iglesia se detiene, reflexiona y celebra el nacimiento de Jesús, nuestro Salvador y la luz del mundo. Es un tiempo que nos invita a preparar nuestros corazones, a vivir en la esperanza de la promesa cumplida en Cristo, y a proyectar esa misma esperanza en el año que viene.

***“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz”***

*(Isaías 9:6).*

Estas palabras de Isaías, proféticas y llenas de vida, nos recuerdan que Jesús no solo vino al mundo para salvarnos, sino también para mostrarnos el camino hacia una vida transformada. En este tiempo de Adviento, la Iglesia Metodista de Chile tiene un desafío para el 2025: ser un faro de esperanza, conversión, fe, salvación y amor en medio de un mundo que anhela luz y dirección.

**Esperanza:** Construyendo un futuro en Cristo.

La esperanza cristiana no es una ilusión, sino una firme confianza en las promesas de Dios. Adviento nos recuerda que, así como Jesús vino una vez, también volverá. Esta esperanza nos impulsa a trabajar con alegría, mirando hacia adelante con la certeza de que Dios está obrando a través de nosotros.

***“Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, quien según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva”***

*(1 Pedro 1:3).*

Como Iglesia, en el 2025, comprometámonos a llevar esperanza a nuestras comunidades, trabajando en proyectos de justicia, solidaridad y compasión.

**Conversión:** Un cambio de vida que transforma al mundo.

Adviento también nos llama a una conversión profunda y constante. La luz de Cristo nos invita a revisar nuestras vidas, alejarnos del pecado y alinearnos con su voluntad. En un mundo lleno de distracciones, la Iglesia debe recordar

que la verdadera transformación comienza en el corazón y se refleja en las acciones diarias.

Fe y Salvación: Caminando con confianza en Cristo.

La fe nos conecta con Dios y nos sostiene en momentos de incertidumbre. Es nuestra guía hacia la salvación y la vida eterna. El próximo año es una oportunidad para fortalecer nuestra fe como Iglesia y proclamar con valentía el mensaje de salvación a los que aún no conocen a Cristo.

*“Porque por gracia sois salvados por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios” (Efesios 2:8).*

### **Amor: El principio y el fin de todo.**

Adviento nos recuerda que Dios es amor y que su amor fue manifestado en el nacimiento de su Hijo. Este amor debe guiar nuestras relaciones, nuestro servicio y nuestro compromiso con el prójimo. La Iglesia Metodista está llamada a ser un ejemplo tangible del amor de Dios en nuestras comunidades.

*“En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados” (1 Juan 4:10).*

### **Proyección para el 2025.**

Como miembros de la Iglesia Metodista de Chile, avanzamos hacia el 2025 con un compromiso renovado. Que este tiempo de Adviento sea el punto de partida para un año de transformación y acción. Que nuestras congregaciones sean espacios donde la esperanza renazca, donde la conversión se viva, donde la fe crezca, donde la salvación se proclame y donde el amor sea nuestra bandera. Dios nos ha confiado la misión de llevar su luz al mundo. Así que avanzamos, comprometidos y sostenidos por su gracia, sabiendo que su presencia nos acompañará en cada paso.

*“El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz; los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos”  
(Isaías 9:2).*

Que la luz de Cristo nos ilumine en este Adviento y nos impulse a ser agentes de cambio en el año 2025. ¡Dios nos llama a caminar con esperanza y amor!  
¡Feliz Adviento y un bendecido 2025!

**Revdo. Moisés Sánchez Bustos**  
**Superintendente Distrito Norte**

---

## SALUDO EPISCOPAL

---

### *“Llega el Príncipe de Paz”*

*“No temáis, porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo: que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es Cristo el Señor”. Lc 2:10, 11.*

*“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado; y el principado estará sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz” Isaías 9:6.*

Apreciada Hermandad, reciban un fraternal saludo de paz y esperanza, en este nuevo tiempo de Navidad.

A la luz del mensaje esperanzador del profeta Isaías y el anuncio del Ángel a los pastores/as, esta promesa se cumple y se hace realidad en la persona de Jesús, el Emanuel, el Dios con Nosotros/as (Mt. 1:22, 23). Somos desafiados a disipar los miedos y los temores que hoy día envuelven a la humanidad: La crisis medio ambiental, las guerras y rumores de guerras, los altos índices de pobreza dura en diferentes regiones del planeta, la corrupción, el narcotráfico, las amenazas de nuevas pandemias, las migraciones masivas que generan desarraigo, incertidumbre, hambrunas, etc., un contexto social, no muy distinto a los tiempos de la llegada del niño de Belén.

En medio de este escenario mundial, es que las promesas bíblicas nos vienen a alentar, a romper con el círculo del pesimismo, el desaliento y los miedos contraídos, llamándonos y recordándonos a que no tengamos **miedo**, porque ha de llegar el **Príncipe de Paz**, que traerá esperanza, certidumbre y valentía a nuestras vidas, desarraigando de nuestra vida, todo aquello que lo inmoviliza, que le impide ser un promotor incansable del Reino de Dios y su Justicia. Debemos ponernos en movimiento, disponer de todo nuestro ser, y emprender la marcha en pro del lema que hemos decidido abrazar como Iglesia “Comprometidos con la esperanza de un mundo nuevo”, como un llamado de urgencia, y así sumarnos con otros y otras, que no son los del



camino, pero que luchan y sueñan al igual que nosotros/as, con un mundo donde reine la paz, el amor y la justicia.

Que, en esta Navidad, el Niño de Belén, El Príncipe de Paz, sea llenando nuestros corazones de un renacer a una Fe nueva, y que despierten nuestros mejores sentimientos, y podamos disfrutar de la familia, la hermandad y la amistad. Una Feliz Navidad.

***Revdo. Jorge Merino Riffo***  
***Obispo IMECH***

---

## ***Secretaría eclesiástica informa***

---

### **Charla Prevención Cáncer de mamas.**

El día 8 de noviembre, se realizó la charla acerca de la prevención del Cáncer de mama, organizada por el Ministerio de Salud Metodista y la Federación Femenina, ambas de la Iglesia Metodista de Chile.

Esta charla estuvo a cargo de la enfermera del CESFAM Metodista Millaray de la ciudad Temuco (@enfermera\_roxana).

Participaron un total de 30 asistentes, los que se informaron acerca de la importancia del cuidado para evitar esta enfermedad que cada año afecta a muchas mujeres.

El Ministerio de Salud Metodista (MISAME) y la Federación Femenina agradecen a los y las participantes.

### **Semana de oración y ayuno por la paz del mundo**

Entre los días lunes 2 al domingo 8 de diciembre se realizó a nivel nacional una semana de oración y ayuno por la paz del mundo a propósito de los acontecimientos y contextos que enfrentamos en nuestro mundo y sociedad. En esta semana participaron todos los distritos, teniendo un día a cargo cada uno de ellos.

Creemos, como organización de fe, que nuestro deber ético, cristiano y wesleyano es anunciar esperanza en medio de un mundo que la pierde constantemente. Creemos y afirmamos que Dios puede ayudarnos a

transformar las realidades y podemos recuperar la paz, la justicia, el amor y tantos otros valores por medio de la reconciliación y la comunión.

Dios ponga palabras y acciones de paz en medio de los discursos de guerra y que traiga consensos a través de las buenas voluntades para que ilumine a los gobernantes a tomar las mejores decisiones.

## **Junta General Iglesia Metodista de Chile**

Los días viernes 29 y sábado 30 de noviembre se llevó a cabo la Junta General de la Iglesia Metodista de Chile en dependencias de Sargento Aldea 1041, donde están las oficinas centrales de la IMECH.

En la ocasión se revisó y evaluó el año 2024 por medio de informes programáticos y financieros, así mismo se dieron a conocer los énfasis y propuesta de trabajo para el próximo año.

Cabe señalar que el lema de la Iglesia continúa siendo “Comprometidos con la esperanza de un mundo nuevo” y que para el año 2025 toma énfasis especial “el cuidado de la creación” y la “Justicia climática”

En la ocasión de la Junta General estuvieron presentes el Obispo, quien presidió, los superintendentes de los distintos distritos, los delegados distritales, presidentes de ministerios, federaciones, comisiones y pastorales. Además el presidente de CORMET, secretaria ejecutiva, secretario eclesiástico, tesorero, contralor y el director del Seminario Metodista.

Confiamos que cada instancia de evaluación y avance será de bendición para nuestras comunidades de fe.

## **Compartimos un resumen del programa Nacional de la IMECH para el 2025:**

**Objetivo Nacional:** Potenciar espacios de la Iglesia Metodista de Chile por medio de las distintas que la componen para generar un impacto en la sociedad chilena que promueva cambios de realidades desde un trabajo cristiano y misionero basado en el anuncio del evangelio y el servicio cristiano con fundamentos en la ética y práctica metodista.

**Visión:** Ser una comunidad de fe evangelizadora, de puertas abiertas, inserta en la sociedad, basada en los principios del reino de dios, amando a dios, al prójimo y siendo buenos mayordomos de la creación.

**Misión:** La Iglesia Metodista de Chile es una comunidad de fe que vive y proclama la obra salvadora de Dios a través del Evangelio de Jesucristo, para el desarrollo integral del ser humano en su entorno y contexto

**Texto Lema:** “Por su misericordia y mediante la resurrección de Jesucristo nos ha hecho nacer de nuevo a una esperanza viva... “. **1era de Pedro 1:3**

**Alabanza Lema:** “TENEMOS ESPERANZA” (Rvdo. Federico Pagura)

**Énfasis 2025:** Cuidado de la creación.

**Pbro. Felipe E. Rojas Cortés**  
**Secretario Eclesiástico**

---

## ***Noticias distritales***

---

<b><i>Distrito Norte</i></b>
------------------------------

*Secretario: Hno. Mario Messina*

Nuestro distrito ha desarrollado sus actividades al finalizar este año con las asambleas congregacionales y el programa de adviento 2024.

Atendiendo el programa nacional y distrital se realizó el **altar virtual de oración por zoom** dirigido por la iglesia de Calama. La federación distrital de jóvenes llevo a cabo su encuentro campamento “**Renace**” en Iquique.

CAALL convoca cada primer martes del mes un encuentro de oración por Zoom a cargo de nuestro Hno. Daniel Valle. Se realizaron las convenciones distritales de Jóvenes, hombres y Sociedades Femeninas.

El **23 de noviembre** se realiza un “**Operativo comunitario**” con sede en la 2ª Iglesia de Iquique, junto al CESFAM se realizaron exámenes preventivos con una unidad móvil y profesionales colaboradores de las iglesias del circuito, Hno. Rodrigo Villalobos, Psicólogo y Hna. Denise Ovalle, enfermera y coordinadora que participó con 4 estudiantes de enfermería del colegio metodista Robert Johnson. El 24 el distrito se unió en su cadena de oración por las necesidades de cada congregación.

El mes de diciembre comienza con las actividades de adviento y la **ASAMBLEA DISTRITAL** con elección del liderazgo 2025, esta fue dirigida por nuestro superintendente con la presencia y participación de nuestro **obispo Jorge Merino Riffo**.

Los jóvenes del distrito llevan a cabo la obra social “Manos que ayudan”, por último, se realizará el último “altar de oración virtual” que dirigirá nuestro superintendente Rev. Moisés Sánchez Bustos.

Nuestras instituciones metodistas realizan las tradicionales ceremonias de finalización de año, sermones, graduaciones, titulaciones, navidad MEM, etc.

### **I Iglesia Juan Wesley:**

Participación y dirección de la liga de jóvenes, en el campamento distrital “**Renace**”, con el apoyo de la Iglesia local, además, convenciones de jóvenes, Sociedad Femenina y Sociedad de hombres, eligiendo el liderazgo 2025.

Se realizó la “Asamblea de la congregación”, con elecciones para el año 2025.

Participación en la “Cadena de oración Distrital” y nacional.

Actividades de fin de año “Canasta familiar de navidad”, velada de Navidad:

Culto, última cadena de oración presencial, y culto del Pacto.

### **II Iglesia de Iquique:**

La congregación fue sede del Operativo Comunitario Distrital que se realizó en la población Caupolicán.

Durante este mes se llevó a cabo la celebración del Aniversario número 35 de nuestra Iglesia con un culto solemne y una recepción en dependencias de la iglesia. Las actividades que se realizarán para finalizar este año son la once navideña de EEDD, campaña Solidaria “Una cena familiar”, celebración velada de Navidad y Culto del Pacto con recepción de miembros en plena comunión y consagración de la oficialidad 2025.

En estos meses se hicieron las actividades habituales programadas por nuestra Iglesia y también se ha participado del programa distrital y nacional.

## **II Iglesia de Antofagasta:**

En noviembre se realizan nuestros cultos dominicales de manera regular con santa cena, asamblea de la congregación, atención del velatorio de Ernesto Baudran y celebración del matrimonio Hnos. Víctor y Nadia. Durante este mes de diciembre comenzamos con la comunión de Santa Cena el primer domingo. Luego la congregación participa en la asamblea distrital finalizando con la velada de navidad y el culto del pacto.

### ***Distrito Norte Verde***

*Secretaria: Hna. Ingeborg Alcayaga*

Comenzamos el mes de noviembre con la realización de las **convenciones de las federaciones**. En Villa Alemana los días 8 y 9 de noviembre se llevó a cabo la convención distrital de la federación femenina con una asistencia de treinta personas entre delegadas y pastores; en la oportunidad se eligió el directorio para el bienio 2025/2026, se evaluó el trabajo realizado, se preparó el presupuesto y se proyectó el trabajo para el siguiente período. Del mismo modo el día 9 de noviembre se realizó en Viña del Mar la convención distrital de hombres, en la que de igual manera se eligió el nuevo directorio, y se evaluó y planificó el trabajo para el próximo año. En ambas instancias se contó con la participación y presencia de nuestra pastora superintendente Karen Sanhueza Acuña.

Entre el 10 de noviembre y el 1° de diciembre se realizaron las asambleas de congregación en cada una de las iglesias de nuestro distrito.

**La federación de jóvenes** se reunió el sábado 16 de noviembre en La Serena en su convención distrital, instancia en la que eligieron el directorio para el año 2025, se presentó el estado actual de los jóvenes en cada congregación, se evaluó el trabajo realizado y se plantearon los desafíos para el próximo año. Como distrito agradecemos a Dios por la vida de nuestros jóvenes y le pedimos nos permita acoger afectuosa y comprometidamente sus necesidades, reconociendo que forman parte esencial en la vida de nuestras comunidades de fe.

El martes 3 de diciembre nos unimos a la **cadena de oración y ayuno por la paz en el mundo**, promovida por nuestra iglesia nacional. Cada iglesia y avanzada del distrito participó orando en un horario previamente asignado, logrando estar unidos en oración en forma ininterrumpida desde las 8:00 a las 20:00 horas de ese día.

El sábado 7 de diciembre se realizó en la iglesia de La Serena nuestra **asamblea distrital**, instancia en la que presentamos y evaluamos nuestro trabajo anual tanto en lo que es vida y misión, como en la parte administrativa; pudimos reconocer los avances que hemos tenido como distrito, como también los desafíos que tenemos para cumplir con la misión a la que como iglesia hemos sido llamados. En representación de nuestro obispo Jorge Merino Riffo, nos acompañaron el pastor Felipe Rojas Cortés, secretario eclesiástico, y el pastor Robinson Godoy Araya, tesorero nacional.

Damos gracias a Dios por quienes este año dispusieron su tiempo y talentos para trabajar tanto a nivel local como distrital y también intercedemos por quienes asumen la tarea para el próximo período, para que nuestro Señor Jesucristo les llene de su gracia y bendición para llevar a cabo las tareas que les han sido encomendadas.

### ***Distrito Metropolitano***

*Secretaria: Hna. Jeannette Tapia*

## **NOVIEMBRE**

**En la Iglesia de Maipú**, el 29 de septiembre, se celebró el primer aniversario de la Sociedad Femenina local, Elizabeth y Débora. En un Culto solemne, se consagró la nueva directiva y se concretó el anhelo de federarse. Esta celebración se realizó con la asistencia de los siguientes invitados: Hna. Jovita Verdugo, presidenta de Federación del Distrito Metropolitano, y su directorio; Hna. Jeannette Tapia, Secretaria de Vida y Misión Distrital, el pastor de la Iglesia Evangélica Luterana, Rvdo. Pedro Zavala y la presidenta de la II Iglesia, hermana Mery Saavedra. Felicitaciones a la presidenta Hna. Graciela Valenzuela.

**El día 2 de noviembre**, en la Avanzada de Batuco, se realizó la Convención de Jóvenes del Distrito Metropolitano. En un alegre ambiente, se llevó a efecto la elección de la nueva directiva, quedando encabezada por la Hna. Daniela

Almendra, presidenta; secretario de Vida y Misión Hno. Mauricio Recabarren; secretario de Administración, Hno. Brian Fuentes y secretario de Comunicaciones, Hno. Abraham Medina. ¡Dios les bendiga!

**El día 9 de noviembre**, en la **Iglesia de San Bernardo**, se llevó a efecto la Convención de la Federación Femenina del Distrito Metropolitano. En un grato ambiente, se realizó la elección del directorio años 2025-2026, quedando conformado como sigue: presidenta, Hna. Grace Ceballos; vice-presidenta, Hna. Delia Rivas; secretaria, Hna. Annely González; Tesorera, Hna. Doris Peralta. Nuestra gratitud por el trabajo realizado por la directiva dirigida por la Hna. Jovita Verdugo. Dios bendiga a la nueva directiva y sus desafíos.

**El día 16 de noviembre**, la **Iglesia San Esteban**, realizó el taller: **“Salud Mental en el cuidado de personas”**. Con el asesoramiento de DOSE (Psicología Laboral), se efectuó este interesante taller. Temas, como: “El adulto mayor en la sociedad”, “Acerca de las personas postradas”, “La fe como factor protector”, entre otros, fueron de gran bendición para los y las participantes. Gracias por esta iniciativa, con un tema relevante en nuestras congregaciones. Nuestra gratitud al pastor Nelson Mora y al Hno. Pablo Rojas que transmitió virtualmente el taller.

### **17 de noviembre de 2024: fecha de aniversarios:**

**La Iglesia Metodista de Maipú** celebró, con la presencia del obispo Rvdo. Jorge Merino, su 53 aniversario. Se reconoció la labor y el servicio del pastor Juan Osorio y su esposa Liddy Gonet. Además, tuvimos de invitado el pastor de la Iglesia Evangélica Luterano, Pedro Zavala. Posteriormente, se disfrutó de un hermoso y exquisito ágape.

**La Quinta Iglesia Metodista**, en el Culto matutino celebró su aniversario 103, con la asistencia de vecinos y hermanos que estaban alejados. En esa oportunidad, se reconoció a 13 hermanos adultos mayores por su fidelidad y compromiso con la iglesia, y además se recibió como miembro en plena comunión al hermano Guillermo Frost, quien a sus 90 años decidió dar este importante paso en su vida.

**La Avanzada de Batuco**, celebró 36 años de proclamación del evangelio. En un ambiente de fraternidad niños, jóvenes y adultos, celebramos la vida de esta hermosa congregación. Dios bendiga el trabajo que hace en el lugar, la

pastora Ivalú Castro y cada hermana y hermano. Predicó en esta oportunidad, la pastora Sonia Apablaza. Finalizó la celebración con un almuerzo comunitario.

**La Avanzada La Hermosa**, celebró 58 años de esforzado trabajo. Con la presencia de hermanos y hermanas se realizó el Culto de acción de gracias y Santa Cena. En la predicación estuvo el pastor Iván Almendra, superintendente del Distrito Metropolitano. Nuestra gratitud al Señor por la vida de cada hermano y hermana que se reúnen y trabajan arduamente. ¡Dios les acompaña!

**El 22 de noviembre, la Iglesia San Pablo** abrió sus puertas para la presentación del **Coro de la Universidad Adolfo Ibáñez**. Fue una hermosa experiencia para quienes asistimos a esta de música coral y popular. Nuestra gratitud al pastor Miguel Ulloa y a los hermanos y hermanas de la congregación, por esta invitación.

## **DICIEMBRE**

**El día 1° de diciembre**, iniciamos una serie de cinco videos, los domingos 1, 8, 15 y 22 además del día 25, que celebramos el nacimiento de Jesús, con una reflexión basada en los textos del evangelio en cada oportunidad. Agradecemos a pastores y pastoras, por este valioso aporte.

**El día 1° de diciembre, la Tercera Iglesia celebró 115 años** de testimonio evangélico. Se inició la celebración con un desayuno comunitario, para luego continuar con un hermoso Culto de acción de gracias. La presencia de nuestro obispo, Rvdo. Jorge Merino, en la predicación, dio realce a este hermoso momento. El devocional fue dirigido por la pastora Karem Robles. ¡Bendiciones a toda la congregación!

**El día 4 de diciembre**, en respuesta a la solicitud de Vida y Misión Nacional, nos sumamos a la **Semana de Oración y Ayuno por la Paz en el mundo**. Como distrito nos correspondió el miércoles 4. Finalizamos este día de recogimiento, con un momento litúrgico vía zoom. Hermanas y hermanos, pastoras y pastores, nos dimos cita para orar y solicitar a nuestro buen Dios por la paz, incluyendo también a nuestro país.

**El día 6 de diciembre**, el templo de la Primera Iglesia Metodista, se llenó de alegría con la presentación del Concierto de Navidad de la orquesta: **Escuela**

**de Música “Jorge Silva Jorquera “**, cuyo director es el Hno. Miguel Ortega, miembro de la avanzada de Bатуco. En esta oportunidad, con la presencia de hermanos y hermanas de la congregación que nos acogió, junto a padres, familiares y apoderados de los más de 40 niños y niñas que integran la orquesta, celebramos con himnos, cantos populares y relato bíblico el nacimiento de nuestro Salvador Jesús. Terminamos esta actividad con un momento de koinonía. ¡Dios bendiga esta hermosa iniciativa!

**El día 7 de diciembre, en la Iglesia Juan el Bautista**, celebramos dos actividades: la **Primera Feria Navideña Distrital**, cuyo fin es hacer público los talentos y dones manuales de hermanas y hermanos de nuestras congregaciones. Actividad que confiamos al Señor, por ser la primera iniciativa que busca mostrar, compartir saberes y, por qué no, ayudar económicamente. Nuestra gratitud a la Hna. Ruth Loncomilla, por su valiosa colaboración en la preparación de esta iniciativa.

**La segunda actividad** fue celebrar la **Cantata Navideña** que año a año prepara CAALL, esta vez dirigida por la Hna. Ivania Almendra. Nos reunimos más de 80 hermanos y hermanas, además de visitas del barrio, cuyas vidas confiamos al Señor. Disfrutamos del canto y entusiasmo de cuatro congregaciones que cantaron a viva voz, el nacimiento de Jesús el Salvador. Hermosa experiencia, iniciada por el hermano Hugo Sierra. A ello se agregó, un especial regalo: cada congregación llevó útiles escolares los que serán entregados a la Pastoral Migrante para su distribución.

**El día 14 de diciembre, en el Centro Cultura La Moneda**, asistimos al Concierto de Navidad presentado por la Orquesta Juvenil del Instituto Cumbres de Cóncores Poniente (ICCP), de la comuna de Renca. Lo relevante de esto, es que el director de dicha orquesta es nuestro Hno. Julio César Gallardo, miembro de la Quinta Iglesia. Agradecemos al Señor por los talentos y dones de nuestro hermano. Dios bendiga este testimonio público.

***Distrito William Taylor***

*Secretaria: Hna. Diana Sepúlveda*

Convención Federación de Jóvenes realizada el sábado 9 de noviembre en la iglesia metodista de Talca, Finalizando con un paseo durante la tarde, Dios bendiga a nuestro hno. José Valenzuela y su directiva.

Convención Federación femenina Distrito Julián Taylor, se realizó en la iglesia metodista de Curicó con la participación de la hermana Daily Sánchez presidenta subrogante de la federación femenina nacional, participaron las tres iglesias que tienen sociedad femenina activa, con tres representantes por cada sociedad, También estuvo representada la avanzada de Linares con una delegación de simpatizantes, asistió también el cuerpo Pastoral encabezado por el superintendente, con un total de asistentes de 20 personas y se realizó elección a la directiva periodo 2025 - 2026, Dios bendiga y guíe a nuestra hna. Virginia Novoa junto a su directorio.

Durante los meses de noviembre y diciembre nuestro distrito realizó las asambleas locales.

La Iglesia Metodista de Curicó realiza los días viernes comida para las personas en situación de calle, entregando también útiles de aseo, café, bebidas, pan, entre otras cosas.

La Iglesia Metodista de Curicó agradece a todos los hermanos de nuestra iglesia a nivel nacional por la ofrenda dada durante el mes de agosto, gracias a Dios ya hemos ido avanzando en los trabajos principalmente en cierre perimetral

### ***Distrito Concepción***

*Secretaria: Hna. Mariana Carrasco*

#### **Mes de Agosto:**

Durante este mes nuestras federaciones y organismos tuvieron la instancia de trabajar, programar y confirmar las actividades que se abordaran durante el segundo semestre del presente año.

Desde la consejería de infantiles distrital el día 24 de agosto se llevó a cabo una celebración a nivel distrital del día de la niñez, se contó con la asistencia de aproximadamente 50 niños de nuestro distrito donde todos los asistentes fueron convocados a ser parte de esta celebración, la cual se realizó en las dependencias del Colegio Amanecer de Coronel. Nuestros hermanitos que participaron lograron disfrutar de un tiempo de enseñanzas, juegos y dinámicas. Nuestras consejeras distritales agradecen el compromiso de la Iglesia Tercera de Camilo Olavarría, Segunda de Lota, Quinta de Lagunillas y la

Iglesia Primera de Coronel por poder asistir a esta actividad recreativa, donde sin duda fue de bendición.

De manera simultánea las Femeninas de nuestro distrito celebraron el día de la Federación Femenina en las dependencias de la Primera Iglesia Metodista de Coronel, compartiendo un tiempo de koinonía y de devocional. Además, los cultos del domingo 25 de agosto fueron coordinados por nuestras hermanas de las sociedades femeninas locales.

A fines de este mes nos encontramos unidos en oración por medio de nuestra cadena de oración bimensual distrital, coordinado por nuestra hermana encargada de Evangelismo Distrital.

### **Mes de Septiembre:**

Durante este mes los jóvenes Adultos compartieron un tiempo de celebración de su día, por medio de una mateada distrital, durante esta actividad se contó con invitados que compartieron alabanzas, así también se les dio la oportunidad a las ligas de jóvenes adultos para compartir un tiempo de talentos. Durante este tiempo participó gran parte de las ligas y grupos de Jóvenes Adultos del distrito.

Nuestros juveniles a nivel distrital tuvieron su actividad para recaudar fondos para el encuentro de invierno, en las dependencias del Colegio Metodista Concepción, agradecemos a Dios y al colegio por abrirles las puertas a nuestros adolescentes y de esta forma brindarles apoyo en su iniciativa.

El mes de junio gran parte de nuestro distrito se vio afectado por las inclemencias del tiempo por lo que se llevó a cabo una campaña a nivel distrital con el apoyo de MISOM de nuestro distrito como así también se levantó una ofrenda a nivel nacional para ir en ayuda de los hermanos y hermanas afectadas por el sistema frontal como así también ir en ayuda de vecinos y habitantes que se encontraban viviendo en los sectores más afectados por las fuertes lluvias e inundaciones. Dentro de las iglesias que prestaron ayuda, nuestra Iglesia Metodista de Carampangue abrió sus puertas para recibir a familias afectadas por las inundaciones en Carampangue y otras iglesias pudieron prestar ayuda recolectando ropa de abrigo, frazadas, artículos de aseo entre otras cosas para ir en ayuda de igual manera. Agradecemos a Dios por poner un corazón bondadoso lleno de misericordia

en la vida nuestros hermanos y hermanas del distrito y de esta manera mostrar de manera tangible a los vecinos, familias y hermanos que Dios los ama y que él nos cuida aun en las dificultades.

Nuestros juveniles realizaron su encuentro de invierno llamado “Corazón Valiente” el cual fue programado para el 26 al 29 de junio. Se contó con la participación de gran parte de ligas y grupos de juveniles del distrito y se abordaron distintas temáticas que iban respondiendo a las necesidades de nuestros adolescentes, tuvieron un día de paseo a la nieve, compartieron tiempos de devocionales en los mañanas dirigidos por las ligas de juveniles y cultos en las noches enfocados en el inicio del encuentro, testimonios y adoración. Realizaron una intervención evangelística en distintos puntos de Concepción llevando la palabra de diversas formas a las personas que se encontraban en la plaza, parque ecuador y que iban pasando con sus vehículos. Los últimos dos fines de semanas de junio las distintas iglesias de nuestro distrito celebraron las vocaciones ministeriales, organizando Cultos especiales acompañado de almuerzos u onces para ir en reconocimientos de la vocación de nuestros pastores al seguir el llamado que Dios les puso en sus corazones como así también de nuestros hermanos que trabajan y sirven en la iglesia y en las distintas áreas donde nuestro Padre les puso.

Las sociedades femeninas de nuestro distrito estuvieron trabajando y estudiando el material de abnegación enviado por el distrito metropolitano. A cada sociedad femenina se les entrego un sobre para la ofrenda de abnegación la cual fue dirigida para ir en ayuda a la institución metodista ubicada en Alto Hospicio “Hogar Huerto de Paz” a través del área espiritual la federación nacional impulsó cadenas de oraciones mensuales a cargo de cada distrito, por lo que las sociedades del distrito concepción han participado y apoyado de las cadenas de oración diariamente

### **Mes de Octubre**

Durante este mes se continuaron con las últimas reuniones para la organización de los tres días para Jesús.

De los días 11 al 13 de octubre se llevaron a cabo los **tres días para Jesús**, teniendo una convocatoria de alrededor de 40 asistentes, siendo el sábado el día que se recibieron más hermanos. Iniciamos los tres días para Jesús con un culto dirigido por los hermanos de la iglesia local y la reflexión por la Sec. de

vida y misión distrital. El segundo día se inició con el desayuno y el devocional de inicio y la distribución de los equipos de trabajo (Evangelismo – Trabajo con Niños – Electricidad - Pintado – Visitas – Cocina) este día pudimos visitar a quienes se encontraban privados de libertad, adultos mayores que se encuentran viviendo en un hogar de ancianos, trabajos en la iglesia por dentro relacionados a la electricidad y por fuera trabajos de limpieza, lijado y pintado de la fachada del templo y su entorno, además se hicieron trabajos evangelísticos en la plaza principal de Mulchén donde nuestros hermanos Tomas y Angélica lograron obtener los permisos para que pudiéramos estar con parlantes y un escenario para compartir la palabra de Dios desde allí, se regalaron globos y tratados confeccionados por el equipo de trabajo con niños a todos los niños y adolescentes que se encontraban paseando por la plaza y se visitaron hogares de los hermanos de la iglesia de Mulchén, finalizamos el día realizando un pequeño culto en la plaza a cargo de nuestros hermanos Lisandro y Cristian. Durante el tercer día se continuaron los trabajos en el templo de electricidad, pintado, limpieza y letrero, se trabajó durante el día en la plaza compartiendo la palabra de Dios, compartiendo alabanzas, entregando globos y tratados, recolectando peticiones y orando por las personas quienes solicitaban que orásemos por ellos. Este día lo finalizamos con un culto en la plaza en donde contamos con la asistencia de quienes estábamos siendo parte de los tres días para Jesús y así también de quienes se encontraban en la plaza de Mulchén quienes de una u otra manera estaban poniendo atención al mensaje y a las palabras que compartimos. Así también recibimos la Santa Cena donde se invitó a la comunidad a participar. Nuestro hermano Tomás y nuestro Superintendente fueron quienes estuvieron dirigiendo esta actividad.

Nuestros Jóvenes y Juveniles se reunieron para realizar su primer Culto Intergeneracional llamado Íntimo en la Primera Iglesia de Coronel donde tuvieron una buena cantidad de asistentes a este culto. Jóvenes, adolescentes y familias pudieron ser parte de esta actividad.

Nuestro Jóvenes Adultos realizaron su encuentro de Jóvenes Adultos en la Tercera Iglesia Metodista de Lota, en donde tuvieron una jornada de evangelismo y tiempo de devocional.

Nuestra Sociedad Femenina distrital han realizado actividades especiales por el Mes de la Familia. También en algunas se hicieron estudios sobre la

Reforma. Como en octubre se mantiene el énfasis sobre el Cáncer de Mamas, varias Sociedades volvieron también a retomar el tema. Lamentamos que la Presidenta del Comité para la Residencia de Niñas, hna. Ana Lizama, haya estado hospitalizada con serios problemas de salud, que hasta la fecha la mantienen en recuperación en su domicilio. Rogamos al Señor por su pronta mejoría. Como parte final queremos mencionar que estamos terminando ya nuestro período como Directorio 2023-2024, preparando nuestra próxima Convención Femenina N° 100 el 16-17 de noviembre en la Primera Iglesia de Concepción. Las Sociedades Femeninas del Distrito están realizando sus elecciones locales y preparándose para elegir, por medio de sus delegadas a la Convención, el próximo Directorio Distrital 2025-2026.

Queremos informar también que el Congreso Nacional de la Federación Femenina se hará en La Serena del 9-13 de enero 2025, donde también debe elegirse un nuevo Directorio Nacional.

El MEM distrital realizaron sus dos encuentros de las redes de profesores de religión y convivencia escolar enmarcada en la metodología de Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP) y se presentó el programa "Encontrándonos", presentado por la Escuela de Lagunillas respectivamente.

El 15 de octubre se propusieron lineamientos para las actividades de adviento y Navidad en diciembre. Además, se informó sobre el cierre del período de las redes de Convivencia Escolar y de Profesores de Religión y Capellanes. En el plenario se analizó este proceso, considerándolo una instancia positiva, y se sugirió continuar formando redes similares, como las de PIE y UTP. También se evaluaron las actividades del Mes de la Biblia, en particular la actividad "El evangelio de los niños", trabajando los escritos del evangelio de Juan en clases de religión y lenguaje, quedando pendiente la confección digital e impresa de este evangelio. Se destacó la participación de cada establecimiento. Asimismo, se compartió información sobre el XXXV Congreso del MEM Nacional y las capacitaciones en liderazgo desarrolladas a nivel nacional, en las cuales hemos participado como MEM distrital. Como presidente del MEM distrital, observo que estas capacitaciones son valiosas, aunque considero fundamental una mayor participación de líderes debido a su importancia.

Durante el martes 8 y el 22 de octubre se realizaron las capacitaciones de líderes dadas por Pepe Menéndez, España y una charla de Ignacio Pávez, Chile. Ambas por zoom.

Tiempo Difícil para el Colegio Metodista de Lagunillas Durante el mes de octubre, el colegio enfrentó una situación profundamente triste y dolorosa: lamentablemente, una estudiante que había estado desaparecida fue encontrada sin vida. La joven había atravesado un estado depresivo severo desde la pérdida de su madre, ocurrida hace aproximadamente dos años. La intención de comunicar esta situación es para tenerla presente en sus oraciones, ya que ha sido un golpe muy duro para toda la comunidad educativa de Lagunillas

### **Mes de Noviembre**

Noviembre se destacó por ser un mes donde muchas de las iglesias de nuestro distrito cumplieron un año más de vida (muchas de ellas cumpliendo más de 100 años). Además, las federaciones y organismos de nuestro distrito llevaron a cabo sus convenciones, donde evaluaron el trabajo del año, programaron los lineamientos para el año 2025 y escogieron su nuevo liderazgo para el año 2025.

Durante este mes se inició el camino hacia la asamblea Distrital por medio de la ejecución y programación de las asambleas locales de las iglesias de nuestro distrito.

### ***Distrito Austral***

*Secretaria: Hna. Constanza Pulgar*

### **Iglesia de Puerto Natales**

Todas las actividades se realizan según lo programado. De acuerdo con los días y horarios. Y cada hermano y hermana a cumplido con sus funciones de acuerdo con Vida y Misión.

Se realizó la convención de Federación Femenina en nuestra ciudad, donde se realizaron elecciones.

A principios del mes de diciembre, se efectuó la Asamblea de la congregación presidida por nuestro Superintendente Pastor Ronny Pulgar, un hermoso momento de reunión por la obra de nuestro Dios.

Nuestra Pastora Paola Correa y algunos hermanos de la congregación viajaron a Punta Arenas para participar de la Asamblea Distrital.

Como Iglesia participamos del paseo de fin de año, viviendo hermosos momentos como congregación unidos en el amor del Señor.

Finalizaremos el año con la velada de Navidad y culto del pacto, esperando con fe que serán de mucha bendición para cada uno de nosotros.

### **Iglesia de Punta Arenas:**

Como Iglesia, en el mes de noviembre celebramos nuestro **127 aniversario de presencia Metodista en estas tierras australes**. Un emotivo culto lleno de la gracia de nuestro Señor Jesucristo.

En dicho culto, se realizó un reconocimiento por años de servicio y dedicación a Funcionarios de nuestro centro comunitario Juan Wesley, personas que si bien no son de nuestra congregación, son un reflejo del amor de Dios en este brazo extendido de la Iglesia, mostrando a la comunidad puntarenense el amor en acción.

También se vivió un hermoso momento en la Presentación ante nuestro Señor de un nuevo hermano para nuestra iglesia: el pequeño Gaspar Hermosilla Pulgar. Que el Señor bendiga su vida y la de su familia.

En el mes de diciembre se participó de las asambleas propias de fin de año (asamblea de la congregación y asamblea distrital) que contaron con la visita del Pastor Felipe Rojas Cortés y la hermana Constanza Castillo Galleguillos.

---

## **CAALL**

---

### Actividades destacadas

Se realizó culto nacional del Laico el día sábado 19 de octubre vía online, en devocional hermana Jeannette Cayuñir distrito Sur y mensaje joven Jorge Ferreira distrito



Concepción, con la presencia de nuestro Obispo Jorge Merino, algunos superintendentes, pastores/as, reuniéndonos alrededor de 105 hermanos/as. Damos gracias al ministerio de educación Metodista en la persona de su presidenta hermana Sara Muñoz quien nos facilitó el zoom. Actividad que hemos ido desarrollando por varios años y nos une como pueblo Metodista.

Se envió a los distritos propuesta de liturgia para desarrollar culto local, donde cada distrito e iglesia destacaron a laicos

Durante el año se realizaron las reflexiones de los lunes y tiempo de oración de los días viernes a las 22.00 horas a cargo de los diferentes distritos y federaciones, de las cuales podemos concluir que han sido de mucha bendición, crecimiento espiritual y como vemos las maravillas de nuestro Dios.

Damos gracias al hermano Pablo Hormachea distrito norte verde quien preparó himnario metodista con notas digital y al hermano Daniel Valle distrito norte por realizarlo en Pdf siendo enviado por grupo de laicos, Dios les bendiga por su trabajo.

Bendiciones.

*Hna. Viviana Mella Carrera – Presidenta*

*Hno. Manuel Montaña Gutiérrez – Delegado Laico al Gabinete*

---

**SEMINARIO METODISTA  
PROGRAMA DE FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN 2024  
CIERRE DEL AÑO ACADÉMICO:**



Hemos concluido el ciclo de estudios 2024, tanto el programa de laicos, a través de la **Escuela de Obreros Cristianos**, como el de formación ministerial mediante el **Diploma en Estudios Teológicos**, que reunió a laicos en funciones pastorales, profesores de religión y predicadores con aspiraciones ministeriales. Además, cerramos también el ciclo de talleres itinerantes en los distritos, en áreas como liturgia, educación cristiana, homilética, metodismo, Biblia y liderazgo, con un total de 414 participantes.

**CURSO DE METODISMO Y OBRA PASTORAL:** Durante los meses de octubre y noviembre, con el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el reglamento y lo requerido por COPEIM, se realizó el **curso de metodismo y obra pastoral** para pastores suplentes y laicos en funciones pastorales. El curso incluyó contenidos sobre los sacramentos, énfasis de la teología metodista, la liturgia metodista, trabajo pastoral con énfasis wesleyanos, administración eclesiástica e historia del metodismo en Chile.

**TESTIMONIOS DE FE Y VIDA:** Hemos querido registrar en formato video el **testimonio de fe y vida** de diversos pastores y pastoras, con el fin de servir como estímulo para el desarrollo de vocaciones cristianas y pastorales. Las historias de la Pastora Miriam Kaba, Edison Caba, Sonia Apablaza, Neftalí Aravena, Alejandra Romero, Mario Martínez, Nelson Rivera y Héctor Castillo, esperamos que sean una fuente de inspiración para las generaciones actuales y futuras. Estos videos están disponibles en el canal de YouTube del Seminario o en la página de Facebook: Seminario Metodista.

**SEMINARIO TEOLÓGICO JUAN WESLEY:** Hermanos metodistas de El Salvador, Guatemala, Nicaragua, República Dominicana y Honduras se dieron cita en Aguachapán, El Salvador, en el **curso de formación teológica** organizado por el Seminario Teológico Juan Wesley y la Junta de Educación y Formación Teológica de Ministerios Globales de la IMU. En este evento, el Pastor Miguel Ulloa Moscoso fue invitado a formar parte del equipo de profesores, colaborando en la materia de Teología Práctica y Pastoral del curso de graduados.

**CONVENIOS Y VÍNCULOS:** En 2023 firmamos un convenio de reconocimiento de estudios con la CTE de Chile. Este 2024 hemos avanzado en los lazos fraternos y conexionales con el Seminario Garrett de la Iglesia Metodista Unida de los Estados Unidos y con la Iglesia Metodista de Bolivia. Esperamos que en 2025 podamos contar con estudiantes metodistas de Bolivia, Colombia y Venezuela a través de nuestras clases virtuales.

**Informaciones:**

**Rev. Miguel Ulloa Moscoso**

[seminarioimech@gmail.com](mailto:seminarioimech@gmail.com)

[www.seminariometodista.cl](http://www.seminariometodista.cl)

---

## A G R A D E C I M I E N T O S

---

Agradecemos al **SEMINARIO METODISTA** por el aporte económico para la publicación del presente boletín.

Para el Año 2025 el calendario de aportes sigue siendo el mismo que en años anteriores, pero si desean hacer el depósito con anticipación pueden efectuarlo en la fecha que puedan durante al año en curso.

A continuación, compartimos el Calendario de Aportes 2025 e informamos los aportes que quedaron pendientes este año 2024. Ojalá pueda ser depositados en nuestra cuenta antes del 31 de diciembre de 2024.

### **ENERO/FEBRERO:**

Distrito Norte, Año 2024 pendiente.

### **MARZO/ABRIL:**

Distrito Metropolitano, Año 2024 pendiente.

### **MAYO/JUNIO:**

Distrito Sur, pagado

Colegio Inglés, pagado

### **JULIO/AGOSTO:**

Distrito Concepción, Año 2024 pendiente.

Corporación Metodista: Año 2024 pendiente.

### **SEPTIEMBRE/OCTUBRE:**

Distrito Norte Verde, Año 2024 pendiente.

Distrito Austral, Año 2024 pendiente.

Distrito William Taylor, pagado.

### **NOVIEMBRE/DICIEMBRE:**

Seminario Metodista, pagado.

Nota: El aporte de \$210.000.- debe ser efectuado en la CTA. CTE 61396257 a nombre de Iglesia Metodista de Chile.

**¡MUCHAS GRACIAS!**





**SECRETARIA ECLESIASTICA INFORMA:** Tenemos a la venta

- Calendarios 2025 (Valor \$2.500)
- Cuadernos 2025 (\$4.500)
- Himnarios Empastado (\$6.000)
- Insignias Copihue y Llama/Cruz (\$3.500)

**Pedidos a:** [vidaymision@gmail.com](mailto:vidaymision@gmail.com)

